

Bismillah Ketua Komunitas BOC Batang Siap Dukung Irjen Pol Ahmad Lutfi di Pilgub Jawa Tengah 2024

Lutfi Adam - BATANG.BERSUARA.ID

Apr 22, 2024 - 17:34



BATANG- Persaingan dalam Pemilihan Gubernur (Pilgub) Jawa Tengah 2024 mulai memanas.

Beberapa nama mulai mencuat sebagai kandidat potensial, salah satunya adalah Kapolda Jawa Tengah, Irjen Pol Ahmad Luthfi.

Dukungan terhadap Irjen Pol Ahmad Luthfi untuk maju sebagai Calon Gubernur Jateng semakin menguat, terutama dari kalangan tokoh dan komunitas di Kabupaten Batang yang melihatnya sebagai pemimpin yang amanah

Mulai dari tokoh masyarakat, agama, hingga pemuda, menyatakan dukungan

mereka kepada Kapolda Jawa Tengah, Irjen Pol Ahmad Luthfi, untuk mencalonkan diri sebagai Gubernur Jawa Tengah.

Mereka berpendapat bahwa sosok Kapolda Jateng yang tegas namun humanis sangat cocok untuk memimpin Jawa Tengah ke depan

Seperti yang diungkapkan oleh Ketua Komunitas BOC Batang, Roni, yang mendukung Irjen Pol Ahmad Luthfi untuk maju sebagai Gubernur Jawa Tengah.

"Pak Luthfi berencana maju sebagai Gubernur Jawa Tengah, saya pribadi dan sebagai tokoh masyarakat di Kabupaten Batang siap mendukung dan yakin akan memenangkan Pilgub Jateng," ungkap Roni pada hari Minggu, 21 Maret 2024.

Menurutnya, kepemimpinan tegas namun humanis yang dimiliki oleh Kapolda Jateng sangat sesuai untuk memimpin Jawa Tengah ke depan.

"Oleh karena itu, saya berharap agar Pak Luthfi dapat memimpin Jawa Tengah ke arah yang lebih baik dan saya siap mendukungnya, terutama di Kabupaten Batang," jelasnya.

"Sosoknya adalah pimpinan yang tegas namun humanis, baik, dan mampu memberikan rasa aman kepada masyarakat, seperti yang terbukti dengan situasi Kamtibmas di Wilayah Jateng dan Batang yang selama ini aman dan kondusif," kata Roni.

Roni menambahkan, dengan situasi Kamtibmas yang aman, ekonomi dan ketersediaan bahan pokok juga dapat terjaga dengan baik. Saya yakin beliau sangat cocok untuk memimpin Jawa Tengah ke depan, dan saya mendukung sepenuhnya jika Irjen Luthfi ikut dalam pemilihan Gubernur Jateng," pungkasnya.

Paman Adam